
REFLEXIONS ! 
 

La liste conduite par Monsieur Lamotte avec je le rappelle des élus sortants, évoque : 
 
« Etude pour la réalisation d’une salle communale » 
 Il ne s’agit plus de faire une salle communale mais d’étudier !! 
Promesse déjà et sans résultat faite sur la profession de foi de 1995 je site : 
« le projet de construction d’une salle communale n’est pas envisageable dans l’avenir immédiat. Mais nous nous engageons à 
entreprendre une étude de faisabilité tout en restant lucide sur le coût  d’une telle opération et des répercutions sur l’impôt local » 
L’inactivité par la peur !! 

Donc mesdames messieurs les élus sortants, de la liste d’un nouvel arrivant sur la commune Mr Lamotte, l’étude est faite ? 
Alors on la fait cette salle !!! 
J’oubliais, vous venez d’endetter la commune pour 15 ans avec des « peut-être », valeurs locatives. 

 
« Pérenniser l’école et la garderie »
Petit Larousse : Pérenniser : Rendre perpétuel 
 Je ne vois pas pourquoi, brandir à chaque élection le scolaire qui fonctionne et fonctionnera temps que des enfants pourront 
honorer ses bancs. 
  Sinon des regroupements pédagogiques comme Helleville Héauville peuvent s’agrandir voir, quant à faire 4 km, jusqu’aux 
infrastructures des Pieux qui sauront bien nous accueillir. 
 
« Etablir un bulletin municipal » 
 Il a existé, mais les informations n’arrivaient pas au rédacteur qui n’était autre que moi, et la parution ne coutait rien à la 
commune je prenais tout à mes dépends (quand on aime on ne compte pas) .Mais nos élus sortants prônaient moins les gens en 
savent mieux c’est.    
 
« Site internet » 
Il existe, il suffit de l’alimenter http://helleville.ifrance.com/  
 
« ADSL » 
Nous l’avons et le haut débit est à la porte de Helleville, travail de la région et du département. 
 
« Accueil des nouveaux hellevillais » 
J’ai déjà évoqué cela il y a sept ans, cela vas de paire avec la parution d’un bulletin communale. L’idée est bonne mais pas de vous. 
 
« Créer un comité de jumelage » 
C’est plutôt du monde associatif ! Mais avec qui ? peut être avec HELL VILLE à Nosi Be Madagascar, l’idée est excellente, j’en ai 
parlé il y a sept ans.  
 
« Etude de faisabilité pour un commerce dans le bourg » 
 Encore une !!(étude) dommage que nous ayons laissé partir la licence 4 de Madame Mabire il y a quelques années cela aurait 
facilité l’implantation. Je crois plus dans une solution de facilité de transport pour les personnes vers les Pieux.  
 
« Suivi des aménagements en cours » 
 Lesquels, j’ai peur! peut-être quelques travaux de maintenance sur la Mairie après tout on vient de passer 3 mandats soit 19 
ans dessus, 6 de plus permettront de ne rien faire à côté et de laisser passer le temps. 

 
Je vois : 

 
Des choses réalisables de suite par la municipalité que je souhaite réaliser si je suis élu sinon comme d’habitude 
vous pourrez vous les approprier dans 6 ans : 
 - L’avenir avec les jeunes (intéressements à la vie de la commune, monde associatif)  
 - Maintient relationnel avec les aînés assistances, aides et transport. 

- Aménagement des activités pédestres, équestres, etc.   (Sportives) par l’entretient et la remise en valeur 
de nos chemins ruraux. 
-Acquisition d’un terrain et construction d’une salle communale en allant chercher le financement et 
subventions là ou ils se trouvent : Régions, Département, CCP, cela demande une bonne représentation 
de la commune et une bonne connaissance de celle-ci. 
-Provoquer l’enfouissement des réseaux électriques dont la vétusté est souvent la cause de coupure 
d’alimentation électrique au moindre coup de vent. J’ai déjà commencé ce dossier (voir le site internet).  
 

Jean Michel Bollut 


